



Pesée des déchets alimentaires à la cantine

publié le 29/11/2021

Du lundi 29 novembre au vendredi 3 décembre 2021

Bonjour à tous,

Cette semaine (du lundi 29 novembre au vendredi 3 décembre), les éco-délégués participent à la pesée des déchets alimentaires à la cantine.

Pourquoi cette action ?

Dans le cadre du projet "De la graine à l'assiette" suivi par les éco-délégués depuis un an déjà, les éco-délégués ont à cœur de faire de la prévention sur le thème du gaspillage alimentaire.

L'année dernière, 2 pesées ont également été organisées. Les résultats nous ont montré que l'établissement est déjà bien sensibilisé au gaspillage alimentaire (un grand merci à M. Harand qui n'a de cesse de vouloir réduire les déchets à la cantine et est acteur du projet). Mais, nous pouvons toujours faire mieux !

Pour cela, les éco-délégués sont présents sur le temps de restauration au niveau des poubelles de tri afin de vous apporter des conseils. N'hésitez pas à leur poser des questions !

Document joint

 logo_college_3_1_ (PDF de 778.1 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.